

Le mondial de la stat'

Un samedi du mois de juin, la coupe du monde fut un instant oubliée ! Tous les regards se tournèrent alors vers le stade d'Auffay en Haute-Normandie : des agents de l'Insee jouaient au foot ! Depuis 6 ans, les équipes de la DG, des directions régionales de Picardie, Basse et Haute-Normandie, Nord - Pas-de-Calais et du Sessi se rencontrent à l'occasion d'une réunion interrégionale de football que la DR des Pays de la Loire a rejointe.

Il y a 6 ans, les Caennais furent les dynamiques initiateurs de ce tournoi annuel. A Auffay, ils ont fait preuve, tant sur le terrain que lors de la soirée, d'une présence solide et digne...



CAEN

Une présence sur le terrain digne du train fantôme ! La chaleur accablante a éprouvé les joueurs. Comme le disaient certains «la tête sait ce qu'il faut faire mais les jambes ont disparu»...



AMIENS

Les Parisiens éprouvent toujours du plaisir à retrouver leurs collègues régionaux dans une ambiance excellente. Surtout ne jamais renoncer à cette journée de rencontre amicale...



PARIS

Composée d'anciens du Sessi, du Trésor, de Renault, l'équipe Sessi fréquente régulièrement ce tournoi de football, et au fil des ans, se fond aisément dans l'ambiance Insee...



SESSI

Un peu d'humilité ! Mais quand les organisateurs gagnent le tournoi à Auffay sur leur propre terre, n'y aurait-il pas quelques similitudes avec le parcours de nos Bleus préférés...?



ROUEN

Première participation pour l'équipe de Nantes. Elle envisage de postuler pour l'organisation du tournoi de l'an 2000 et de participer à celui de l'année prochaine organisé à Houlgate par Caen.



NANTES